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(Vidéo) Marie-Josée Roig fera ses Adieux à
Avignon à la collégiale Saint-Agricol
mercredi 14 août à 10h

Les obsèques de Marie-Josée Roig auront lieu en la collégiale Saint-Agricole, en intramuros à
Avignon mercredi 14 août à 10h. L’ancienne maire d’Avignon était décédée à 86 ans à l’hôpital
Henri Duffaut mercredi 7 août. Un registre des condoléances sera installé dans le péristyle de
l’Hôtel de Ville d’Avignon de lundi 12 août à lundi 3 septembre 2024.
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La Collégiale a été édifiée au 7e siècle -entre 660 et 700- par Saint-Agricol, évèque d’Avignon.
L’édifice remanié au 14e siècle, de style gothique, abrite les reliques de Saint-Agricol, patron
de la Ville. Il est inscrit aux Monuments historiques. Copyright MMH

Elle fût le maire RPR puis UMP d’Avignon de juin 1995 à avril 2014 ; Présidente du Grand Avignon de
janvier 2001 à avril 2014 ; Ministre de la Famille et de l’Enfance de mars à novembre 2004, Ministre
déléguée à l’Intérieur de novembre 2004 à mai 2005 toujours sous la présidence de Jacques Chirac. Elle
fût également trois fois députée de juin 2007 à juin 2012 et avant cela de juin 2002 à avril 2004 et
d’avril 1993 à avril 1997.

Marie-Josée Roig,
née Méliorat, était la fille d’une institutrice et d’un père typographe au quotidien régional L’Indépendant
à Perpignan où elle est née le 12 mai 1938. Elle fût professeur de lettres au lycée Alphonse Daudet de
Nîmes.
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Ils ont dit
Renaud Muselier, Président de la Région Sud-Paca
‘Elle était Avignon’
« Elle était Avignon, elle a transformé, développé et tant aimé sa ville a souligné Renaud Muselier,
Président de la Région Sud-paca. Une femme de caractère et de cœur au service de son territoire.»

Dominique Santoni, Présidente du Département de Vaucluse
‘Proximité et rassemblement’
«Marie-Josée Roig a été une pionnière qui a ouvert la voie à tant de femmes, a souligné Dominique
Santoni, présidente du Département de Vaucluse. Elle a parfaitement su concilier l’aménagement de la
ville d’Avignon et la qualité et l’esthétique (…/…) comme avec le chemin de halage sur le Rhône (…/…) et
le mur végétal des Halles. Enfin, Marie-Josée Roig a montré que, par-delà sa propre sensibilité politique,
c’est le rassemblement le plus large possible des Avignonnais qui donnait à cette ville toute sa force et
toute son énergie. Elle avait fait de la proximité sa première priorité.»

Joël Guin, Président du Grand Avignon
‘Une femme exceptionnelle qui a marqué l’histoire de notre territoire’
«Elle fut l’une des premières femmes maires d’une commune de plus de 50 000 habitants, tout comme
la première présidente d’une Communauté d’agglomération. Femme politique de tout premier plan de la
Région Sud Provence-Alpes-Côte d’Azur, elle fut également ministre et conseillère régionale.
Elle  a  mené des projets  d’envergure comme le  tramway,  le  lancement  de la  zone de Courtine,  le
développement de l’Université d’Avignon, la création du pôle de compétitivité et l’essor d’Agroparc, les
transferts culturels de la Ville d’Avignon à l’Agglomération comme l’Opéra et le Conservatoire ainsi que
l’installation du Conservatoire dans l’ancien palais de justice d’Avignon. Avec caractère, elle a toujours su
travailler en étroite collaboration avec les élus et l’ensemble des maires du Grand Avignon.»
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Photo de une : 2007, Marie-Josée Roig avec à sa droite le préfet Hugues Parent lors de la pose de la
première pierre de l’extension Sud du Centre hospitalier Henri Duffaut d’Avignon DR Echo du mardi

Vaucluse : les travaux prévus au mois d’août
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Réfections  de  chaussées,  réparation  d’un  pont,  aménagements  de  carrefour  giratoire  ou
d’accès, ou encore réhabilitation d’un collège. Quels travaux sont prévus par le Département de
Vaucluse au mois d’août ?

Depuis le mois de juillet, le collège Tavan, situé à Montfavet, subit quelques travaux tels que la mise en
conformité pour les personnes à mobilité réduite et de réaménagement du Pôle sciences. Les travaux
devraient s’achever en février 2025.

Concernant la déviation d’Orange, dont les travaux ont débuté au début de l’année, la pose des corniches
et des écrans anti-bruit sur l’ouvrage de franchissement de la voie ferrée (O 9) est en cours depuis mi-
juin.  Les  terrassements  au sujet  de  l’ouvrage de rétablissement  du Chemin de Nogaret  (OA7)  ont
démarré en juin. Le chantier de ce nouveau pont va durer 14 mois.

Les autres chantiers en cours

Réparation du pont de la RD907n au Pontet. Les travaux ont démarré le 11 mars, pour cinq
mois avec des fermetures de nuit ponctuelles et des déviations locales.
Aménagement de l’accès à la ZA La Marquette (RD 942) à Sorgues (création d’une bretelle
collectrice). Les travaux ont commencé en avril et devraient s’achever en septembre.
Réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue sur la RD 901. Les travaux
ont débuté en juillet.
Renforcement de la couche de roulement de la RD956 entre la limite avec les Alpes-de-Haute-
Provence et la fin de l’agglomération de La Bastide des Jourdans. Les travaux ont débuté en
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juin et se sont stoppés à la fin du mois de juillet. Ils reprendront à la fin du mois d’août.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023. La
phase 1 prendra fin cet été afin que les élèves puissent intégrer les locaux neufs à la rentrée
de septembre. Les phases 2 et 3, qui concernent les bâtiments administratifs et la cour, se
poursuivront jusqu’en janvier 2026.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux démarrés début avril et pour
une durée de 14 mois.
Création d’un préau et d’espaces verts au collège Raspail à Carpentras. Les travaux devraient
s’achever le dimanche 25 août.

Jeux Olympiques : le Département de
Vaucluse offre des places pour un quart de
finale de football 
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https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 juillet 2025 |

Ecrit par le 1 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/departement-de-vaucluse/page/6/   7/18

À l’occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, le Département de Vaucluse a
décidé de faire plaisir aux jeunes du territoire en offrant des places pour le quart de finale de
football qui aura lieu le vendredi 2 aout à Marseille. Une initiative à l’attention des jeunes
sportifs issus de clubs de football vauclusiens.

La France continue de vivre au rythme des Jeux Olympiques qui se déroulent actuellement à Paris. Très
actif pour proposer des actions en faveur de promotion du sport et permettre aux vauclusiens de vivre cet
évènement  au  mieux  et  au  plus  près,  le  Département  de  Vaucluse  lance  une nouvelle  initiative  à
l’attention des jeunes sportifs du territoire et amateurs du ballon rond. 

Des places pour les jeunes vauclusiens 

L’institution dirigée par Dominique Santoni offrira des places pour assister au quart de finale du tournoi
de football olympique qui aura lieu ce vendredi 2 aout au stade Vélodrome, à Marseille. Cette initiative a
été mise à place en faveur des jeunes vauclusiens, filles et garçons, licenciés dans les clubs de foot du
département, elle permettra aux « chanceux » de pouvoir assister à un match de niveau international et
de faire la promotion des valeurs de l’olympisme telles que l’excellence, le respect et l’amitié. 

Après la Ville d’Avignon qui a offert 1.000 places il y a quelques semaines pour des matchs de football
féminins,  c’est  une nouvelle  offrande qui  est  faite  aux vauclusiens.  Le quart  de finale en question
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opposera le premier du groupe C face au deuxième du groupe D. Les places ont d’ores et déjà été remises
aux clubs, sélectionnés par le district Grand Vaucluse de football. 

Jeux olympiques 2024 : la Ville d’Avignon offre 1.000 places pour des rencontres de foot au
Vélodrome 

Le Département de Vaucluse développe la
pratique de l’escalade
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Le Vaucluse est particulièrement connu à travers le monde par les pratiquants d’escalade pour
le cadre et la qualité de ses sites. C’est pourquoi le Département souhaite développer cette
activité en accompagnant davantage les acteurs et structures concernés.

En s’appuyant sur une commission partenariale qu’il anime et le Plan Départemental des Espaces Sites et
Itinéraires (PDESI) des sports de pleine nature, le Département de Vaucluse souhaite pérenniser et
qualifier les nombreux sites d’escalade, en assurant la sécurisation et le partage des activités, allié au
respect de l’environnement.

Les sites de Buoux et Saint-Léger-du-Ventoux représentent bien cette dynamique. Le site de Buoux
compte près de 800 voies et est aujourd’hui réputé mondialement, depuis le boum de l’escalade sportive
dans les années 80. Tout comme le site de Saint-Léger-du-Ventoux, qui est composé de près de 600 voies,
où l’une des plus grosses performances mondiales féminines a été réalisée en 2022. Pour ce dernier, le
Département a financé des panneaux d’information et de sensibilisation dans le cadre de la structuration
de l’accueil.

Via le Centre Départemental de Plein Air et de Loisirs, le Département propose des activités d’escalade
assurées par une équipe d’éducateurs sportifs diplômés à Pernes-les-Fontaines et Sault. En 2023, 1 077
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personnes ont pu prendre de la hauteur en toute sécurité, s’initier aux différentes techniques d’escalade
ou se perfectionner grâce à cette équipe d’éducateurs sportifs.

Des aides pour les structures

Les nombreux sites d’escalade en Vaucluse sont fréquentés toute l’année, notamment aux intersaisons.
Ils participent ainsi au fonctionnement de l’économie locale et à l’attractivité touristique du territoire.
C’est pourquoi le Département souhaite développer l’activité en proposant des aides aux structures qui
encadrent la pratique de l’escalade et aux collectivités.

En 2024, le Département a subventionné des clubs, des associations, mais aussi des communes pour les
aider à améliorer l’encadrement de la pratique de l’escalade :

Subvention au Comité Départemental des Clubs Alpins Français de Vaucluse pour la mise en
œuvre
de son programme d’activités et l’achat de matériels : 2 150€
Subvention au club d’escalade Sensabloc à Carpentras pour l’achat de matériels : 750€
Subvention à l’association Aptitudes pour l’événement Escala Buoux : 2 500€
Subvention à la Ville d’Entrechaux pour la conception et l’installation de panneaux
signalétiques sur le site des Trois rivières : 3 370€
Subvention à la Ville d’Oppède pour la conception et l’installation de panneaux signalétiques
sur son site d’escalade : 8 645€
Subvention au Club Alpin Français Avignon et Vaucluse pour l’entretien et l’équipement des
voies d’escalade des Dentelles de Montmirail : 1 500€

.

Vaucluse : le Département réalise des travaux
dans les collèges du territoire 

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 juillet 2025 |

Ecrit par le 1 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/departement-de-vaucluse/page/6/   11/18

Avec  le  début  des  vacances  scolaires  et  l’absence  pendant  deux  mois  des  élèves  et  des
professeurs, le Département de Vaucluse a décidé de profiter de cette période d’accalmie pour
réaliser des travaux d’entretien et de maintenance dans les collèges publics sur l’ensemble du
territoire. L’objectif de ces opérations est de mener des actions concrètes qui amélioreront les
conditions d’étude et de travail propices à la réussite scolaire des vauclusiens.  

Il y aura du neuf pour les collégiens vauclusiens à la rentrée de septembre 2024. Le Département de
Vaucluse réalise durant toute la période des vacances scolaires estivales, des chantiers d’entretien et de
maintenance sur les collèges du territoire. Certains travaux débutent et sont actuellement en cours à
Vedène et à Montfavet, d’autres, entrepris depuis plusieurs mois sont en phases d’être finalisés comme
c’est le cas par exemple au collège Saint-Exupéry, à Bédarrides qui sera opérationnel pour le retour des
collégiens. 

Un travail important à Lou Vignarès, à Vedène 

Des travaux de réhabilitation ont été entamés au collège Lou Vignarès, à Vedène, depuis le mois de
février 2023 et ce pour une durée de deux ans et demi. Ce chantier sera important puisqu’il comprend
notamment la construction d’un pôle d’enseignement qui sera la première phase, en cours et ce durant
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tout l’été. Une première étape qui sera finalisée pour septembre afin de faire profiter les élèves de ce
nouveau bâtiment, flambant neuf. 

La deuxième phase et  la  troisième se concentreront sur la  restructuration et  l’agrandissement des
bâtiments  administratifs  ainsi  que  l’emménagement  de  ces  bâtiments,  de  l’évacuation  du  collège
provisoire et son démontage. Une étape sera consacrée à l’aménagement de la cour et des clôtures. Ces
projets se poursuivront jusqu’en janvier 2026. L’opération globale et totale s’élève à 13.166 670€ avec
des subventions de l’Union Européenne et de l’État. 

Des travaux de restructuration au collège Tavan, à Montfavet

Le collège Tavan qui se trouve dans la commune de Montfavet sera également concerné par les chantiers
estivaux du Département. Des travaux de mise en conformité pour les personnes à mobilité réduite (PMR)
et de réaménagement du pole sciences ont d’ores et déjà débutés. Ils viennent de commencer en ce mois
de juillet et se termineront en février 2025. Le montant prévisionnel de l’opération s’élève à 1.170.000€
financé par le Département de Vaucluse avec une participation de l’État à hauteur de 425.957€.

Travaux  de  restructuration  au  collège  Saint-Exupéry,  à  Bédarrides  et  végétalisation  à
Carpentras

À Bédarrides, ce sont les soucis d’isolation thermique auxquelles le Département a décidé de s’attaquer
tout en réglant certains problèmes de fonctionnalité dans l’aménagement des salles et des espaces.
D’importants changements ont été lancés depuis l’été 2022 et vont enfin prendre fin cet été. Parmi les
nouveautés  qui  seront  visibles  au  sein  du  collège  dès  la  rentrée  2024,  on  compte  notamment  la
requalification de l’entrée principale du collège en lien avec la loge, la restructuration du bâtiment
principal  avec  la  création  du Pôle  Sciences  et  Technologies  ou  bien  encore  l’arrivée  de  nouveaux
sanitaires. 

Ces travaux de réhabilitation contribuent au développement durable par des travaux de réfection de
l’enveloppe du bâtiment comprenant notamment l’isolation thermique par l’extérieur des façades, la
réfection de l’électricité (éclairage LED) ou encore le raccordement au réseau d’eaux usées. Le coût
prévisionnel de l’opération s’élève à 8,8 millions d’€ dont 1,5 million d’€ de l’État au titre du Plan France
Relance.

À Carpentras, une opération de végétalisation est en cours au sein du collège Raspail. L’aménagement
d’un nouveau préau est en cours et la création d’espaces verts également pour un montant total de
500.000€. Le chantier se déroulera du 10 juillet au 25 août. 

https://clg-tavan.aucollege84.vaucluse.fr
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Vaucluse : du cinéma en plein air pour fêter
le sport et l’olympisme

A l’approche des prochains Jeux Olympiques et Paralympiques qui débuteront le vendredi 26
juillet à Paris, le Département de Vaucluse a tenu à célébrer les valeurs de l’olympisme en
proposant plusieurs actions sur son territoire qui font la promotion du sport dans le cadre de
son initiative « Le Vaucluse se prend aux jeux ». Des films « sportifs » seront donc proposés en
cinéma en plein air dans plusieurs villes vauclusiennes.

Ce samedi 6 juillet, le film « Good Luck Algeria » de Farid Bentoumi, sorti en 2015 et qui relate l’histoire
vraie d’un homme qui a représenté l’Algérie aux JO d’hiver 2006 dans la discipline du ski de fond, a été
projeté au quartier Saint-Antoine à Apt.

Le mercredi 10 juillet, à 21h30, au stade de Goult, le film britannique « Les chariots de feu » réalisé par
Hugh Hudson en 1981 sera proposé aux Goultois. Le récit est centré autour de l’histoire de deux athlètes
britanniques  concourants  aux  Jeux  Olympiques  d’été  de  1924.  L’association  La  Strada  participe
également à cette projection.

Vaucluse : les travaux prévus cet été
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Restructuration d’un collège à Montfavet, réfection d’une chaussée à Sarrians et Vacqueyras,
ou encore aménagement d’une déviation à  Orange.  Quels  travaux sont  prévus cet  été  en
Vaucluse ?

Le collège Tavan, situé à Montfavet, va subir quelques travaux tels que la mise en conformité pour les
personnes à mobilité réduite et de réaménagement du Pôle sciences. Les travaux vont démarrer au mois
de juillet et devraient s’achever en février 2025.

A Sarrians et Vacqueyras, une partie des RD21 et RD52 va être refaite sur environ 8 km. Depuis le 1er
juillet, les travaux sont concentrés sur la RD21 où la circulation est alternée et le sera pendant trois
semaines. La partie de la RD52, quant à elle, ne sera refaite qu’en septembre et les travaux devraient
durer deux semaines.

Concernant la déviation d’Orange, dont les travaux ont débuté au début de l’année, la pose des corniches
et des écrans anti-bruit sur l’ouvrage de franchissement de la voie ferrée (O 9) est en cours depuis mi-
juin.  Les  terrassements  concernant  l’ouvrage  de  rétablissement  du  Chemin  de  Nogaret  (OA7)  ont
démarré en juin. Le chantier de ce nouveau pont va durer 14 mois.

Les autres chantiers en cours

Réparation du pont de la RD907n au Pontet. Les travaux ont démarré le 11 mars, pour cinq
mois avec des fermetures de nuit ponctuelles et des déviations locales.
Aménagement de l’accès à la ZA La Marquette (RD 942) à Sorgues (création d’une bretelle
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collectrice). Les travaux ont commencé en avril et devraient s’achever en septembre.
Réfection de la couche de roulement d’une partie de la RD237 à Caderousse. Les travaux sont
prévus ces mercredi 3 et jeudi 4 juillet.
Réalisation d’une voie verte entre Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue sur la RD 901. Les travaux
devraient débuter en juillet.
Renforcement de la couche de roulement de la RD956 entre la limite avec les Alpes-de-Haute-
Provence et la fin de l’agglomération de La Bastide des Jourdans. Les travaux ont démarré en
juin et devraient se stopper à la fin du mois de juillet avant de reprendre à la fin du mois
d’août.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022
et devraient se terminer à la fin du mois de juillet.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023. La
phase 1 prendra fin cet été afin que les élèves puissent intégrer les locaux neufs à la rentrée
de septembre. Les phases 2 et 3, qui concernent les bâtiments administratifs et la cour, se
poursuivront jusqu’en janvier 2026.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux démarrés début avril et pour
une durée de 14 mois.
Création d’un préau et d’espaces verts au collège Raspail à Carpentras. Les travaux devraient
se dérouler entre le mercredi 10 juillet et le dimanche 25 août.

Vaucluse : la flamme olympique est passée au
Ventoux

C’est le jour J. La flamme olympique est en direction d’Avignon où elle ira embraser le chaudron qui se
trouve au pied du pont Saint-Bénézet dans quelques heures. Avant ce moment historique, le relais de la
flamme a traversé plusieurs communes du Vaucluse dans la matinée.

Ce fut le cas notamment au Mont Ventoux ce matin où plusieurs personnes ont pu venir acclamer le
porteur de la flamme sur cette partie, Ara Khatchadourian, athlète accompli qui a notamment gravit le
mont Everest en 2016 et effectué un Marseille-Erevan en courant sur une distance de 4450 kms en 107
jours.

https://www.echodumardi.com/dossier/memento-la-memoire-a-de-lavenir-en-vaucluse/
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Jacqueline Bouyac, présidente de la CoVe, quatorzième vice-présidente de la Région Sud en charge du
renouveau démocratique,  de  la  participation  citoyenne  et  du  renforcement  des  services  publics  et
présidente du PNR du Mont-Ventoux était présente sur site pour encourager cette action tant attendue
en compagnie d’Hervé Liberman, conseiller régional, Alain Constant, maire de Bédoin et Dominique
Santoni, présidente du Département du Vaucluse.

Le Département de Vaucluse forme les chefs
des cantines scolaires aux protéines
végétales

Ce mercredi 22 mai, neuf chefs des restaurants scolaires des collèges ont pu participer à un
atelier sur les protéines végétales. Cette formation, proposée par le Département de Vaucluse,

https://www.maregionsud.fr/votre-region/le-president-et-les-elus/annuaire-des-elus/detail/jacqueline-bouyac
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.maregionsud.fr/
https://www.maregionsud.fr/votre-region/le-president-et-les-elus/annuaire-des-elus/detail/liberman-herve
https://www.lacove.fr/a-constant.html
https://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/dominique-santoni-229.html?cHash=c9c546d4d7cd04174e9cc78890e21a02
https://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/dominique-santoni-229.html?cHash=c9c546d4d7cd04174e9cc78890e21a02
https://www.vaucluse.fr/accueil-3.html
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a  pu  être  réalisée  grâce  aux  membres  de  l’association  d’éducation  à  l’environnement
Le Loubatas et du Centre National de la Fonction Publique Territoriale (CNFPT).

Proposer une alimentation de meilleure qualité et durable. C’est un engagement qu’a pris le Département
de Vaucluse dans le cadre de la loi EGalim, une loi « pour l’équilibre des relations commerciales dans le
secteur agricole et une alimentation saine et durable. »

Ainsi, après avoir proposé un premier atelier aux chefs des cantines scolaires sur la valorisation des fruits
et  des  légumes,  le  Département  de  Vaucluse  réitère  l’opération  avec  une formation  aux  protéines
végétales.  Les  modules  comportent  une  partie  théorique,  un  quizz,  un  atelier  en  cuisine  et  une
dégustation des produits réalisés. Le tout encadré par les membres du Loubatas et du CNFPT.

https://www.loubatas.org
https://www.cnfpt.fr
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Neuf chefs se sont donc réunis à Lauris pour cette matinée formatrice. L’objectif de ces ateliers est de
sensibiliser et de conseiller les responsables des restaurants scolaires en matière de préparation des
légumineuses et céréales, de proposition de menus végétariens, de tester les cuissons et les associations
adaptées, mais aussi de désamorcer les craintes, d’adapter les plats aux contraintes de production, etc.

Ensemble, ils ont dû préparer un repas complet avec trois choix d’entrées (poispenade, maqueronade,
salade céréalienne), trois choix de plats (crumble de légumes étuvés, mijoté de viande collagénique et riz
lentilles corail, parmentier lentilles et viande hachée), et trois choix de desserts (haricosette, cheesecake,
compote de pommes avec un caramel cru).
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